

# „Handeln, wenn es nötig ist“

## Noch keine neuen Informationen zur Schweinegrippe

**WALTROP.** (da-ho) Bis 8.15 Uhr heute früh müssen Eltern, deren Kinder erkrankt sind, sich in der Gesamtschule melden.

Erst dann wird Schulleiterin Brigitta Blömeke auch wissen, ob noch mehr Kinder mit dem H1N1-Virus infiziert sind, als bisher bekannt war. Sechs

Schweinegrippe-Fälle waren vom Kreisgesundheitsamt bisher bestätigt worden (wir berichteten). Während der Ferien gab es für die Schulleiterin keine neuen Informationen, sagt sie im Gespräch. Heute wird sie das Gesundheitsamt anrufen. Das Sekretariat ist in der Schule die zentrale Sam-

melstelle für Informationen zum Thema. Abteilungsleiter und der Schulpflegschaftsvorstand sind vom Vorgehen der Schulleitung informiert gewesen. Brigitta Blömeke: „Dort war überall Gelassenheit. Aber wir werden natürlich handeln, wenn es nötig ist.“